



## 水泳学習、成果を上げて終了！

今年度は民間の屋内プールで4回の水泳学習を行いました。先日、25日(火)の大教スイミングスクールで4回目(最後)が行われ、各学年、今年度の個人の記録をとりました。回数は4回と少ないようですが、低・中・高学年ごとに個人ごとに1回1回の指導を集中して行い、大きな伸びが見られました。

始めは水に顔を付けられなかった子がビート板で泳げるようになったほか、初めて25メートルをクロールで泳げた子もあり、大きな成果が見られました。保護者の皆様には、バス代・利用料として600円(1回のみの場合は300円)の経費をご負担いただき、ありがとうございました。



## 郡山市教育委員会の学校訪問

去る9月21日(金)、郡山市教育委員会の学校訪問がありました。1年が算数「どちらがながい」、2年が生活「おいしくそだて わたしの野さい」、3年が算数「かけ算の筆算」、3・4年が「ベースボール型ゲーム」、5年が道徳「見えた答案」、6年が「アルファベットクイズをつくろう」の授業を行いました。子どもたちはどの学年も一生懸命、学習に取り組んでいました。午後からは、教育委員会の指導の先生方と子どもたちの学力向上と教師として指導力をさらに向上させていくための話し合いを行いました。これらの成果を今後の教育指導に役立てていきます。



1年



2年



3年



3.4年



5年



6年

# 楽しかった！キッズプログラム

去る9月19日（水）、キッズプログラムで1～4年生が様々なボール運動を楽しみました。これは福島県サッカー協会が心身、特に神経系の発育発達がめざましい幼児期や小学校低中学年代において、多くの子供達に身体を動かす爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーの普及を図るために行っているものです。本校は毎年来てもらっていますので、インストラクターのお兄さんとも顔なじみです。子どもたちは、一生懸命ボールを使って身体を動かし汗びっしょりになるくらい運動して満足そうでした。



## 9月25日って、どんな日？

答えは、白岩小学校の「創立記念日」です。特に式などは行いませんでしたが、この機会にみんなで「白岩小学校」の歴史をQ&Aで振り返ってみたいと思います。

さて、**第1問**・・・白岩小学校ができてから今年で何歳でしょうか。（答え→139歳）

\*明治5年の学制発布に基づき学区内（白岩・上舞木・下白岩・沼沢・阿久津・北小泉）に白岩村大雲寺を仮校舎として開設。

**第2問**・・・寺子屋としてスタートした学校の最初の名前は何でしょう。（答え→温知小学校）

\*「温故知新」の故事に由来しています。

**第3問**・・・今の新しい校舎になったのはいつごろですか。（答え→平成4年、今から20年前）

**第4問**・・・右の校章はいつごろできましたか。（答え→昭和30年）

\*校章の意味は、ペンが学問を意味します。

ペンとペンの間には昔この地域の主な産業だった養蚕に必要な「桑の葉」があります。中央には白金の「白」を円で表し、地色は赤。金・実と緑・赤の色のコントラストは知・徳・体の調和と全人的成長を願います。

\*校歌が制定されたのは、昭和31年12月です。



**第5問**・・・白岩小学校の児童数が一番多かったのはいつごろ・何人くらいでしょう。

（答え→昭和20年の444人が最高です。）\*ちなみに下の図は開校以来の児童数の推移です。来年度推計は49名の予定。伝統ある「白岩小学校」を永遠に。

